

# *Le groupe hôtelier Islazul pour la rénovation de ses installations*

---



La Havane, 21 février, (RHC).- Le groupe hôtelier Islazul s'est fixé pour but de rénover bon nombre de ses 112 installations éparpillées dans tout le pays.

Au cours d'une conférence de presse, le président d'Islazul, Rasiel Tovar, a expliqué qu'alors que 2018 a été une année axée notamment sur la qualité et la recherche d'un meilleur rapport qualité-prix, le plan pour 2019 est d'atteindre un équilibre entre les améliorations apportées et la commercialisation du produit, afin de répondre aux attentes des clients qui visitent ces installations.

« Cette année, nous célébrons le 25<sup>e</sup> anniversaire d'Islazul, ce qui servira aussi de prétexte pour améliorer de nombreux produits de la chaîne et pour faire face aux nouveaux défis liés aux investissements étrangers », a signalé de son côté Osnier Fonseca, vice-président chargé du Marketing d'Islazul.

« Nous sommes ouverts aux investissements étrangers, en particulier à la gestion, au financement et à la commercialisation. À cette fin, nous avons

déjà un contrat de gestion avec le groupe Melia », a expliqué le vice-président d'Islazul.

« Nous avons actuellement des accords avec cette chaîne espagnole pour la gestion de certains de nos hôtels dans la province de Camagüey, le Gran Hotel et l'hôtel Colon. Tout cela implique un investissement et une amélioration du produit. Grâce à ce programme, nous espérons introduire fin 2019 la marque Inside de la chaîne Melia dans le pays, et nous commencerons par l'hôtel Camagüey », a précisé Osnier Fonseca.

Islazul est en négociations avec plusieurs partenaires et opérateurs à travers le monde. Des appels d'offres sont lancés pour des destinations telles que La Havane, Varadero, Camagüey, Sancti Spiritus et Santiago de Cuba, ce qui témoigne de l'intérêt de cette chaîne pour s'agrandir.

Quant aux infrastructures, le vice-président du marketing a ajouté que les investissements sont réalisés dans tout le pays. Les plus représentatifs étant à La Havane et Varadero, les deux destinations où Islazul compte le plus grand nombre de chambres.

Dans le cas de la capitale cubaine et dans le cadre des célébrations des 500 ans de sa fondation, Islazul inaugurera l'Hôtel Vedado Azul, dans le quartier du Vedado.

Par ailleurs, des travaux de rénovation et de modernisation sont prévus pour revitaliser les hôtels Lincoln, Colina, Caribbean, Paseo Habana et d'autres installations d'Islazul dans la capitale.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/184063-le-groupe-hotelier-islazul-pour-la-renovation-de-ses-installations>



**Radio Habana Cuba**